

Activan plan preventivo regional por incendios forestales

El ministro de Defensa (s), Ricardo Montero, encabezó una visita inspectiva a los recursos que se tienen disponibles en la región para poder atacar estas emergencias.

ALFREDO BRAVO
FOTOS HÉCTOR VARGAS.

Con el fin de coordinar el Plan Estratégico Preventivo ante incendios forestales en la región de O'Higgins, el ministro de la Defensa (s), Ricardo Montero, encabezó un Comité para la Gestión de Riesgo de Desastre (Cogrid), acompañado de autoridades regionales y donde el Senapred y Conaf, dieron a conocer el plan preventivo y otros temas de interés colectivo de cara al incremento de emergencias por el fuego.

En esta oportunidad, Montero anunció que el gobierno ha hecho una inversión histórica en esta materia y han tomado todas las medidas que están a su alcance y que el presidente Gabriel Boric, junto a los ministros y subsecretarios han

venido revisando y preparando el trabajo desarrollado hace meses en las distintas regiones.

Dijo que, esta es una labor conjunta entre el Senapred, Conaf, Bomberos, Ejército, PDI, Carabineros y con el sector privado para tomar las medidas y disponer los recursos que sean necesarios para la prevención y el combate a los incendios.

Advirtió a aquellos que, "ya sea por negligencia o por dolo, sean responsables de incendios, sepan que los vamos a perseguir, hacer responsables y van a pagar todas las consecuencias que estable la Ley".

El ministro Montero resaltó el trabajo que viene haciendo el equipo regional para la prevención de incendio y otros siniestros, ya que a su parecer "hay un trabajo de prevención y de planificación, muy serio y responsable".

Por su parte, el delegado presidencial, Fabio López, dijo muy convencido que están sumamente preparados para cualquier contingencia y que "ningún recurso va a ser suficiente, si la ciudadanía no toma real conciencia del peligro que representa jugar con fuego".

También explicó que "nuestra región



Varias aeronaves serán utilizadas para el combate de incendios en la región.



En el Club Aéreo de Rancagua se reunieron las autoridades nacionales y regionales para tratar el tema de los incendios forestales.